



Cotonou, le 11 juillet 2023

Partenariat MTN – Ericsson : Des technologies de dernière génération pour connecter les zones reculées du Bénin.

- *MTN utilise les technologies de communication et d'énergie d'Ericsson pour fournir des services mobiles à large bande abordables et fiables aux zones rurales isolées du Bénin.*
- *Ericsson permet à MTN Bénin d'utiliser les solutions énergétiques, les technologies de communication et les services les plus récents dans 35 villages du Bénin afin de réduire la fracture numérique.*

MTN, à travers un partenariat, utilise les dernières technologies d'Ericsson (NASDAQ : ERIC) pour fournir des services mobiles à large bande fiables et abordables aux régions rurales éloignées du Bénin qui ont une connectivité limitée ou inexistante. Dans le cadre de cet accord, Ericsson apportera son expertise dans la couverture réseau de 35 villages prévue par MTN Bénin en utilisant les récentes solutions de communication et d'énergie propre afin de réduire l'empreinte carbone et d'assurer l'efficacité énergétique.

Le déploiement par MTN Bénin des dernières technologies et services d'Ericsson fournira des services mobiles à large bande de pointe à ces 35 villages et leur permettra de profiter des avantages d'un monde inclusif et numérique.

Cet accord s'inscrit dans le cadre de la campagne d'inclusion numérique de MTN intitulée "**Près de toi, Prêt pour toi**", lancée le 8 juin 2023 dernier. Avec un investissement de plus de 37 milliards de francs CFA (62 000 000 \$) pour l'année 2023, l'entreprise a pour ambition de connecter 200 nouvelles localités à la 4G et 145 nouvelles localités à la 3G. Pour la première fois, 115 villages seront connectés au réseau MTN avec les dernières technologies de télécommunications mobiles.

Uche Ofodile, directrice générale MTN Bénin déclare : *"A MTN, nous avons la ferme conviction que chaque béninois, où qu'il se trouve, mérite les avantages d'une vie moderne connectée. Nous devons nous assurer que " partout où nous allons " à travers le Bénin, nos populations, que ce soit dans les zones rurales ou urbaines, ont accès à notre réseau. L'expansion des services mobiles à large bande dans tout le Bénin, et en particulier dans les zones rurales, est une vision que nous partageons avec Ericsson. En apportant la connectivité aux communautés béninoises, nous assurons la contribution de MTN au développement économique numérique, à l'autonomisation de la population locale et au renforcement de l'infrastructure du réseau au Bénin".*

Hossam Kandeel, vice-président et responsable Global Customer Unit MTN et Customer Unit MTN Africa chez Ericsson - Moyen-Orient et Afrique, a déclaré : *"Dans le monde interconnecté d'aujourd'hui, l'accès à des services mobiles à large bande fiables et abordables est essentiel au progrès social et économique. En travaillant aux côtés de MTN Bénin pour apporter des services mobiles à large bande fiables et abordables dans les zones rurales du pays, nous aspirons à combler la fracture numérique de la nation et à créer un avenir plus résilient et plus prospère pour le continent. Le déploiement de solutions solaires, comme nous le faisons avec MTN Bénin, favorise des solutions de sites plus écologiques et réduit l'impact sur l'environnement. Cela cadre avec la politique Net Zéro qui prévoit la réduction drastique d'émission carbone d'ici en 2040, un engagement auquel Ericsson s'est joint et qu'il a exprimé en 2022".*

